

1 PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Di dalam dunia bisnis, besarnya kas dalam suatu organisasi menjadi salah satu indikator kesehatan organisasi. Karena itu semakin besar nilai kas suatu perusahaan maka kinerja perusahaan dianggap semakin baik dan terjamin proses bisnisnya. Kas memiliki peranan yang penting dalam aktivitas operasional, pendanaan, dan investasi. Pada laporan keuangan, kas merupakan aset lancar karena sifatnya likuid, selain itu kas merupakan aset perusahaan yang memiliki risiko yang tinggi.

Menurut Ikatan Akuntansi Indonesia (IAI:2013) kas adalah sebuah investasi yang dapat dicairkan dengan sangat *liquid*, memiliki jangka pendek dan dapat dengan cepat dijadikan kas dalam jumlah tertentu tanpa menghadapi risiko atas perubahan nilai yang signifikan. Lebih Lanjut, IAI menyebutkan bahwa kas terdiri dari saldo kas (*cash on hand*), rekening giro atau setara kas.

Kas dapat ditemukan di setiap laporan keuangan organisasi laba maupun organisasi nirlaba. Salah satu dari organisasi nirlaba yaitu Asosiasi AAA. Asosiasi AAA merupakan organisasi independen yang bertanggung jawab untuk menguji dan memberi gelar profesionalitas kepada perusahaan asuransi baik Jiwa maupun Kerugian. Asosiasi AAA berawal dari pendapatan jasa layanan dan pendapatan lain-lain. Salah satu komponen pendapatan jasa layanan yaitu pendaftaran dan ujian yang harus dilakukan oleh peserta ujian kepada Asosiasi AAA, sedangkan pendapatan lain-lain meliputi dari bunga deposito, jasa giro, dan pendapatan lainnya. Asosiasi AAA juga melakukan pengeluaran kas, salah satunya yaitu pengeluaran untuk beban jasa layanan.

Untuk mempertanggungjawabkan kas tersebut maka Asosiasi AAA harus melakukan audit berkannya dalam laporan keuangan agar mampu untuk terus memberikan jasa layanan kepada masyarakat profesi di bidang asuransi. Oleh karena itu, laporan keuangan yang telah disusun dan disajikan oleh Asosiasi AAA harus diperiksa secara objektif oleh pihak independen untuk memastikan dan mengevaluasi bukti dengan tujuan menilai kewajaran suatu laporan keuangan. Audit bertujuan untuk menentukan apakah laporan keuangan yang telah disusun sesuai dengan standar akuntansi yang berlaku umum dan bebas dari kesalahan yang bersifat material. Hasil dari audit yang telah dilaksanakan oleh Kantor Akuntan Publik (KAP) yaitu berupa opini auditor independen atas laporan keuangan.

Kas salah satu aktiva yang paling rentan disalahgunakan. Untuk melindungi dan meningkatkan keakuratan catatan akuntansi atas kas dibutuhkan pengendalian internal yang efektif. Akun kas sangat rentan terjadi kecurangan atau *fraud*. Jenis *fraud* yang sering terjadi meliputi *kitting* (penggelapan dana melalui transfer antar rekening bank) dan *lapping* (menunda pembayaran penerimaan kas). Saldo kas tidak material dalam kebanyakan audit, tetapi kesalahan kas yang mempengaruhi saldo ini sifatnya material. Oleh karena itu, penulis tertarik untuk mengkaji akun kas tersebut. Maka dari itu penulis memberikan judul pada tugas akhir ini adalah “**Audit atas Kas dan Setara Kas pada Asosiasi AAA**”.

Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University

Sekolah Vokasi
College of Vocational Studies

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang
1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
2. Dilarang meminumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.



1.2 Rumusan Masalah

Adapun rumusan masalah penulisan tugas akhir mengenai audit kas dan setara kas

Bagaimana perlakuan akuntansi atas audit kas dan setara kas pada Asosiasi AAA.

Bagaimana tahapan perencanaan audit atas kas dan setara kas pada Asosiasi AAA.

Bagaimana pelaksanaan pengerjaan lapangan audit atas kas dan setara kas pada Asosiasi AAA.

Bagaimana hasil audit berdasarkan pemeriksaan terhadap kas dan setara kas pada Asosiasi AAA.

1.3 Tujuan

Adapun tujuan penulisan tugas akhir mengenai audit atas kas dan setara kas yaitu:

Menjelaskan perlakuan akuntansi kas dan setara kas pada Asosiasi AAA.

Menguraikan tahapan perencanaan audit atas kas dan setara kas pada Asosiasi AAA.

Menguraikan pelaksanaan pengerjaan lapangan audit atas kas pada Asosiasi AAA.

Menguraikan hasil audit berdasarkan pemeriksaan terhadap kas dan setara kas pada Asosiasi AAA.

1.4 Manfaat

Manfaat yang diharapkan penulis melalui penulisan tugas akhir yaitu:

Bagi penulis, yaitu penulis dapat memahami program audit atas kas dan setara kas pada Asosiasi AAA.

Bagi Sekolah Vokasi Institut Pertanian Bogor, sebagai sumber pembelajaran bagi mahasiswa.

Bagi masyarakat, sebagai sumber bacaan untuk dapat memahami audit atas kas dan setara kas.



Sekolah Vokasi
College of Vocational Studies